

Medienmitteilung

Datum: 10. August 2020
Rubrik: Tourismus / Abendprogramm
Thema: Nights to remember, Covid-19 Gegenmassnahmen – ein See voller Emotionen
Link: <https://arosalenzherheide.swiss/de/Region/Arosa/Aktuell/Nights-to-remember>

Arosa Nights to remember – ein See voller Emotionen als effektive Covid-19 Ablenkung

Am Samstagabend wurde in Arosa zum ersten Mal das romantische Candle-Light-Picknick auf dem Obersee durchgeführt. In der Covid-19 Lockdown-Zeit erfunden, fand nun die Umsetzung statt. Die Gäste konnten einen ungestörten Abend zu zweit geniessen, da Arosa als Familienort die Kinderbetreuung während dem Erlebnis-Gastronomieabend übernommen hat. Vor allem war der Abend auch eine Entschädigung für die familiären Herausforderungen während dem Lockdown. Stressige Familienzeiten konnten in lockerer Atmosphäre gänzlich hinter sich gelassen werden. Das einmalige Date wurde durch Handorgel-Musik und einer Lesung aus dem Buch «Arosa in 100 Geschichten» begleitet.

Unter dem Motto «ein See voller Emotionen» wurde am Samstagabend, 8. August 2020 das erste romantische Candle-Light-Picknick auf dem Obersee organisiert. Ab 17.45 h wurden die zehn Paare noch an Land beim Arosa Bootshaus herzlich begrüsst und konnten einen gemütlichen Apéro in der Abendsonne geniessen. Tourismusdirektor Pascal Jenny begrüsste mit dem Hinweis auf die herausfordernde Zeit während dem Lockdown und den «Stay@Home» Parolen. Er weckte einerseits Erinnerungen an diese schwierige Zeit und andererseits erfreute er sich an den zufriedenen Lächeln der Gäste mit dem Blick zurück. Die Kinder der Gäste wurden durch Betreuungspersonen von Arosa übernommen und in den Indoorspielplatz Bärenhöhle begleitet. Sie konnten sich während des gesamten Abends im Indoorspielplatz austoben. Die zehn Paare wurden vom Arosa Tourismus Team und weiteren Helfer per Pedalo zu den einzelnen Flüssen gefahren. Bereits die Begleitung zum Tisch ein Erlebnis der Sonderklasse. Je fünf Flüsse waren miteinander verbunden und wurden in zwei Halbkreisen platziert. Ein wunderbares Bild an diesem herrlichen Sonnenabend in den Bergen. Ein zusätzliches Floss in der Mitte des Kreises diente dazu, das Rahmenprogramm durchzuführen. Um die schöne Abendstimmung rund um den Obersee zu unterstreichen, begleiteten zwei Handorgel-Virtuosen den Abend mit volkstümlichen Klängen.

Hauptgang-Wasser-Anlieferung

Nach dem «Seating» auf dem Floss wurde den Gästen der vorbestellte Gourmet-Picknickkorb wiederum mit den Pedalos ans Floss gebracht. Die Gäste konnten bei der Anmeldung einen von neun Arosa Gastronomiebetrieben für das Picknick-Dinner auswählen und erhielten somit individualisierte Speisen. Projektleiter Roland Schuler meinte mit breitem Lachen: «So vorsichtig sind wir noch nie mit den Pedalos über den See gestrampelt, aber wir wollten die Picknick-Körbe mit den leckeren Speisen garantiert trocken und unerschütet zu den schwimmenden Tischen bringen».

Über die Temperaturen nach Sonnenuntergang an den Sommerabenden in den Bergen mussten sich die Gäste auch keine Sorge machen - der ausgewählte Picknickkorb war nämlich nicht nur mit köstlichem Essen und gutem Wein gefüllt, sondern eine kuschelige und wärmende Arosa-Decke wurde ebenfalls beigelegt. Nicht zu vergessen auch der sich beim Wurf ins Wasser selbst aufblasbare Rettungsring. Sicherheit und auch Covid-19 Abstandsregeln wurden voll und ganz eingehalten. Während die Gäste die kulinarischen Leckerbissen genossen, erfolgte eine Lesung durch den Kurdirektor, Pascal Jenny, aus dem Buch «Arosa in 100 Geschichten». Vorab konnten die Paare über diverse Geschichten aus dem Buch

AROSA TOURISMUS

Sport- und Kongresszentrum | CH-7050 Arosa
T +41 81 378 70 20 | F +41 81 378 70 21
arosa@arosa.swiss | arosalenzlerheide.swiss



abstimmen – diesen Samstagabend wurde unter anderem die Geschichte «wie die Arosener zur Welt kamen» vorgelesen. Als Überraschung kam Bär Jöri bei allen einzelnen Flössen vorbei und verteilte ein feines Bärenland-Glacé an die Gäste. Zum Abschluss vom Rahmenprogramm und dem «analogen» Abend im Wasser und unter freiem Himmel wurde das bekannte Online-Spiel MillioBär vor Ort live gespielt. Kurz nach 20.00 Uhr wurden die Gäste dann wieder zum Ufer zurücktransportiert und erhielten bei der Ankunft am Ufer einen Café Voucher für die Gastronomie in Arosa.

Erfolgreiche Premiere und weitere «Nights to remember» geplant

Der Abend war ein grosser Erfolg und die Begeisterung den Gästen anzusehen. Kurdirektor Jenny zeigte sich zufrieden: «Wir sind dankbar, dass die Gäste allesamt von einem einmaligen Erlebnis redeten. Vor allem der reibungslose Ablauf beim Servieren macht mich glücklich. Idee geboren, Idee erfolgreich umgesetzt. Ein positives Corona-Beispiel mehr in Bezug auf Innovationen im Tourismus». Ein See voller Emotionen wird noch an zwei weiteren Daten am Obersee in Arosa stattfinden. Die Tickets für den 21. August und den 27. September können über die Website ersteigert werden.